

## 『PTA 進路見学会』

6月24日(月)に岐阜聖徳学園大学と中部大学への進路見学会を実施いたしました。今年は41名と多くの保護者の方にご参加いただき、とても活気のある見学会となりました。

今回訪問した2大学は、毎年本校生徒が受験する大学であり、生徒の関心も高い大学です。

午前中に岐阜聖徳学園大学羽島キャンパスを訪れ、各学部の特色、教育学部と看護学部の就職支援についての説明を聞いた後、大学生によるキャンパスツアーに参加し大学の施設見学をしました。すれ違う学生の気持ちの良い挨拶や、アットホームな雰囲気には好感を持たれた方も多くいらっしゃいました。その後、キャンパス内での学食で各自メニューを選択し、昼食をとりました。美味しい食事と歓談で参加者同士の親睦も深まり、短いながらも楽しいひとときを過ごしました。



午後から訪問した中部大学では、到着直後からその規模の大きさや学生の多さに圧倒される保護者の方もいらっしゃいました。学部説明、入試説明の後の施設見学では、普段目にするのではないような工学部の最先端の機器や設備、本当の病院さながらの看護実習室などを見ることができ、その充実した設備には目を見張るものがありました。

参加された保護者の方からは、「大学からの説明を聞いてとても参考になった。」「学生の生の声が聞けてよかった。」「子どもと進路について話すきっかけができた。」等、多数のご意見がありました。機会があれば来年度もご参加のほどお願いします。

